

REACCIONES TAXISTAS POR CAMBIO DE HORARIO DE PICO Y PLACA EN CALI

'La Mancha Amarilla' recibió con agrado cambio de horario de pico y placa

El presidente de ese gremio de taxistas, Jhonny Rangel, dijo que ellos sufren "las inclemencias de las congestiones en Cali".



Alcaldía de Cali

#Cali

#Pico y placa

#Valle del Cauca

#Restricciones circulación

#Retenciones circulación

+

Compartir

f t g+ in p

📧 👤 ⚠️

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio Cali | CALI | 03/01/2017 -

'**La Mancha Amarilla**', uno de los gremios de taxistas en la capital del Valle, recibió con agrado la medida del pico y placa ya que, para ellos las congestiones se presentan antes de las 7:00 a.m., cuando los caleños salen para evitar el horario de la medida.

Johnny Rangel, presidente de 'La Mancha Amarilla' dijo que "para nadie es un secreto que **nosotros sufrimos las inclemencias de las congestiones en Cali** ya que, utilizamos los vehículos como herramienta de trabajo, entonces vemos con cierto agrado que se adelante el pico y placa porque ese horario es de mucha congestión".

Desde el gremio de 'La Mancha Amarilla' también se manifestó que aunque en la ciudad muchas personas quieren medidas y soluciones, cuando se hace algo "siempre se convierten en contradictores".

"Es importante que, si de verdad queremos una buena movilidad en Cali, todos estemos comprometidos con esto como lo estamos el gremio de 'los amarillos'. Tenemos un pico y placa de 22 horas diarias cada cuatro días, entonces **esperamos que la gente de los carros particulares**

tomen conciencia y alternativas diferentes para moverse", subrayó Rangel.

El pico y placa, a partir del lunes 16 de enero de 2017, para vehículos particulares será así:

Lunes: 7 y 8.

Martes: 9 y 0.

Miércoles: 1 y 2.

Jueves: 3 y 4.

Viernes: 5 y 6.